



**PRODDIGE** est un projet, porté par le SCD depuis 2019, qui rassemble des volontaires de plusieurs pays, pour réaliser des missions de Service Civique autour des Objectifs de Développement Durable (ODD) en Auvergne Rhône-Alpes. Les volontaires s'engagent sur une mission au sein d'une structure partenaire du SCD, tout en participant à un projet collectif interculturel, avec d'autres volontaires, visant à mettre en œuvre des actions de sensibilisation aux ODD sur le territoire. Initialement mis en œuvre sur le Grand Lyon, le projet PrODDige est répliqué depuis 2022 dans la Drôme et la Loire, où il est coordonné localement par les associations ADOS et UFCV42.



## WIEM

22 ans

Originaire de Nabeul en Tunisie

**"Je souhaite m'engager à l'échelle mondiale afin de promouvoir la paix et la justice dans le monde"**

### Ma mission avec la Maison de l'Europe Drôme Ardèche

**La structure en 2 mots:** La Maison de l'Europe Drôme Ardèche (MEDA) est une association loi 1901. Labellisée EUROPE DIRECT, elle agit auprès du grand public en informant sur l'Union européenne, en animant le débat européen et en conseillant les citoyens et porteurs de projets dans les départements de la Drôme et de l'Ardèche.

**Ma mission:** Je m'occupe de l'accueil des visiteurs dans le centre ressource de la MEDA, ainsi que du traitement de demandes diverses d'information sur l'Europe et les programmes européens. Je m'implique aussi sur l'animation de stands d'infos et d'ateliers autour de thématiques européennes : mobilité des jeunes, citoyenneté, actualité européenne... Je travaille aussi sur la création de supports pédagogiques (jeux, expos, présentations) en vue d'intervenir en classe ou auprès de groupes de citoyens (scolaires, jeunes, élus, professionnels, associations.) J'anime également les réseaux sociaux de la structure (FB, Twitter, Instagram, LinkedIn, Youtube) en créant de supports de communication : brochure, affiche, flyer, visuel et je participe à la préparation et à l'animation d'émissions radio mensuelles sur l'actualité européenne et la mobilité des jeunes.

### Mon projet de groupe !

#### L'équipe, la thématique et les ODD concernés:

Je travaille avec 5 autres volontaires: Asnade, Bernadette, Jihane, Louise et Ludwig. L'association ADOS nous accompagne dans notre projet. Nous travaillons sur la thématique des inégalités climatiques (ODD 10 et 13). Les actions que nous allons mener sur le terrain sont des interventions dans les collèges avec des petits jeux ludiques afin de mettre en lumière les inégalités climatiques qui existent dans le monde.

### • Tes motivations pour rejoindre PrODDige ?

J'ai pris connaissance de ce projet grâce à l'association "Horizon pour le développement et la citoyenneté" en Tunisie. Ce dernier semblait être pour moi une étape avantageuse pour mon parcours, car j'œuvre depuis plus de 10 ans dans la Société Civile en Tunisie. Cette expérience m'est apparue comme un défi personnel et culturel, mais aussi une occasion unique de servir en qualité de citoyen du monde. Le volontariat en Tunisie a un autre goût, mais en France, c'est une réalité qui est très différente !

### • Ton parcours d'engagement ?

J'étais active dans la société civile en Tunisie depuis la révolution Tunisienne de 2010 qui a réveillé en moi le sentiment de la citoyenneté et de l'appartenance. Au début, j'ai tout testé ( peinture, théâtre, sport, musique) pour voir dans quel domaine je pouvais exceller. Puis je me suis retrouvée très à l'aise en faisant des animations en public, en radio et en télévision et j'ai rejoint des radios locales puis nationales. Aujourd'hui, je suis plus dans la création de contenu sur les réseaux sociaux pour informer les jeunes sur l'actualité tunisienne dans un contexte géopolitique. En 2018, ma maison s'est écroulée à cause d'une forte inondation, moi et ma famille sommes restés sans-abri pendant des jours. Suite à ce moment tragique de ma vie, j'ai décidé de m'engager dans la lutte contre le changement climatique. Depuis, je me suis engagée dans des projets écologiques avec des associations locales et nationales.

### • Et après ?

Je souhaite compléter mon parcours universitaire avec un master en diplomatie pour que je puisse avoir les connaissances nécessaires et le profil qu'il faut pour m'engager à l'échelle mondiale afin de promouvoir la paix et la justice dans le monde.

### • Un étonnement interculturel ?

J'ai apprécié la tradition du repas de Noël dans le monde professionnel quand tout le monde se réunit autour d'un repas ensemble dans le but de fêter Noël !

Propos recueillis par Apollinaire Leheutre

Plus d'infos: [www.proddige.com](http://www.proddige.com) / [www.scd.asso.fr](http://www.scd.asso.fr)



PrODDige est cofinancé par l'Agence Française de Développement, l'Agence du Service Civique, l'Union Européenne et la ville de Lyon

